
Erstaufnahmeeinrichtung McGraw

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-20 / F 01218 von Frau Stadträtin Sabine Bär
vom 05.06.2018, eingegangen am 05.06.2018

Az. D-HA II/V1 1641-14-0018

Sehr geehrte Frau Stadträtin Bär,

in Ihrer Anfrage vom 05.06.2018 führen Sie Folgendes aus:

„Die Stadtverwaltung wird gebeten darüber aufzuklären, wie es mit der 
Erstaufnahmeeinrichtung McGraw weiter geht. In der Süddeutschen Zeitung stand unlängst, 
dass die Erstaufnahmeeinrichtung McGraw bald geschlossen werden soll.“

Nach Rücksprache mit der für die Erstaufnahmeeinrichtung McGraw-Kaserne zuständigen 
Regierung von Oberbayern nimmt das Sozialreferat im Auftrag des Herrn Oberbürgermeisters 
zu Ihrer Anfrage vom 05.06.2018 im Einzelnen wie folgt Stellung:

Frage 1: 
Was ist der Sachstand hier?

Antwort:
Das Gelände der McGraw-Kaserne soll mittelfristig von der Stadibau GmbH mit 
Staatsbedienstetenwohnungen bebaut werden. Die Regierung von Oberbayern kann zur 
Zukunft der Dependance der Aufnahmeeinrichtung in der McGraw-Kaserne noch keinen 
gesicherten Zeitplan mitteilen. Derzeit wird abgeklärt, bis wann genau die Regierung von 
Oberbayern das Gelände geräumt zurückgeben muss. Dies hängt unter anderem auch vom 
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Zeitplan für die erforderlichen Rückbaumaßnahmen ab. 

Derzeit wird jedoch von einer weiteren Nutzung als Aufnahmeeinrichtung bis in den Herbst 
2018 ausgegangen.

Frage 2: 
Wie sieht der zeitliche Ablauf aus?

Antwort:
Siehe Antwort auf Frage 1.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Sebastian Groth
Stadtdirektor


